



La Policía Metropolitana realiza un monitoreo en los accesos y principales sectores de la Ciudad, donde hay 2000 cámaras de seguridad en vía pública que permiten controlar en tiempo real lo que sucede en las calles.

La instalación de 2000 cámaras de seguridad en la vía pública permite monitorear en tiempo real lo que sucede en las calles y espacios públicos de la Ciudad. La comunicación entre el Centro de Monitoreo y los patrulleros, motos y agentes de calle de la Policía Metropolitana garantiza la intervención inmediata allí donde se producen hechos vinculados a la inseguridad. Permite que la Policía Metropolitana actúe con rapidez en las Comunas 12, 15 y 4 donde hoy está presente y dar aviso a otra fuerza en aquellas comunas en donde no interviene.

Cuándo ocurre un hecho en otra parte de la Ciudad se alerta por comando a todas las fuerzas de seguridad. La información relevada se aplica al diseño de un Mapa de Riesgo eficiente y actualizado. Una herramienta muy útil para diseñar políticas preventivas en materia de seguridad.

La presencia del Gobierno de la Ciudad en las Comunas permite que los ciudadanos recuperen el espacio público y mejoren su calidad de vida.

{youtube}MOJjbyiuQwU?rel=0{/youtube}